

Sonrisas de Navidad

Era viernes, los alumnos del CEIP Ntra. Sra. de los Remedios, de Torrealta, se levantaban temprano porque este viernes era un día especial.

Algunos estaban un poco cansados. La tarde anterior habían estado en el cole hasta muy tarde en el Festival de Danza. Allí danzaron y bailaron como verdaderos artistas, cambiándose de traje con la rapidez de profesionales, subiendo al escenario y ocupando cada uno su lugar.



Noelia, la profesora de baile, sabía que todos iban a bailar muy bien, y al acabar, los niños la sorprendieron con un bonito ramo de flores.



Sí, así llegó el viernes 21, y la fiesta de Navidad.

Venían los alumnos aún bostezando, recién desayunados y un poco nerviosos, cuando desde lo lejos escucharon campanillas. Al acercarse descubrían que esas campanillas venían de la puerta del colegio. Había alguien vestido de rojo. Pero... ¿quién sería?



Se acercaban y no podían creerlo, no podía ser... ¡Papá Noel en nuestro cole!.



Sí, si podía ser, era Papá Noel que había hecho un alto en el camino para visitarnos porque sabía que hoy era nuestra fiesta de Navidad, que todos los niños iban a actuar y a cantar por Navidad. También sabía que estos meses los alumnos habían trabajado muy duro para conseguir buenas notas.

Papá Noel se quedó un buen rato con los niños, haciendo que todos sonrieran, hasta que tuvo que volver a su trineo para seguir visitando a otros niños del mundo.

En ese momento los alumnos del cole ya estaban en el salón de actos preparados para reír y cantar. También estaban las familias, que aunque pasaron un poquito de calor, se quedaron para acompañar a los niños hasta el final.

Empezaron los pequeños de infantil, pastorcitos, estrellas y papá Noel.





Los presentadores animaban a aplaudir y de vez en cuando tenían que pedir silencio. Parecía que hubieran estado presentando actuaciones toda la vida.



Los de primaria cantaron villancicos, y cantaron muy bien. También los alumnos de 5º y 6º nos sorprendieron con sus habilidades tocando algunos instrumentos.





Y al final, llegó la sorpresa.

Con el ruido de la fiesta, nadie pudo escuchar las pisadas de los camellos, por eso se sorprendieron tanto cuando de repente aparecieron en el escenario ¡LOS TRES REYES MAGOS!

Eran muy altos, se notaba que eran los Reyes Magos verdaderos. Tenían coronas de oro, anillos de zafiros y rubíes.

Melchor y Gaspar tenían melenas y barbas, y Baltasar llevaba un turbante de seda en colores vistosos. Con esos trajes tan grandes tenían calor, pero no se quejaban. Sólo Baltasar se quitó sus botas porque le hacían daño y se puso unos deportivos que le dejó el papá de una niña del cole.

Vinieron a recoger las cartas que los niños habían escrito, pero como son tan buenos, a cada niño del cole le dejaron un regalo.



¡Y también a nuestro conserje y a Roberto!



Y eso no fue todo, porque cuando acabó la fiesta, la AMPA del cole invitó a todos los alumnos y a los profesores a ¡monas con chocolate!

Después de esto los niños se fueron a sus casas, cansados, sí, muy cansados, ¡pero todos sonreían!

Habían pasado muchas cosas esa mañana: Papá Noel, la fiesta, los Reyes Magos....., pero ahora quedan muchos días de vacaciones para descansar y seguir disfrutando.